

Balonmano

El Unión Financiera reacciona a lo grande tumbando al líder

El equipo de Oviedo supera al Guadalajara y ya contempla más cerca la salvación

Unión Financiera **29**
Guadalajara **28**

Unión Financiera Base Oviedo: Fede Werbter, Raúl Blanco, Manu Barrios (1), Emi Franceschetti (1), Javi Sanz, Carlos González (8), David Ortega (1) -siete inicial- Carlos Costoya (1), Yailán Hechavarría, Rubén Menéndez (2), Oscar Camacho (7), Diego Fernández (4), Gonzalo Carou (1), Juan Gamallo, Rubén Rozada y Jayro Pérez (3).

Balonmano Guadalajara: Nicolás García; Bernatóns (2), Lombardi (7), Romanillos, Chiuffa (1), Miguel Llorens, Salmerón (2) -siete inicial- Gorostidi (1), Catalina (3), Denys Alessandro da Silva (4), José Luis Román, Enrique Calvo (1), Dorado (1), Santiago Díaz (4), Daniel Santamaría y Alberto Serradilla (2).

Árbitros: David Montes y Armando Abel Pérez. Excluyeron por dos minutos al local Carlos González y al visitante Llorens (2).

Marcador cada 5 minutos: 2-2, 3-6, 6-7, 8-10, 10-11, 13-12 (descanso), 14-15, 16-18, 19-19, 23-23, 27-24 y 29-28.

Vallobín: Unos 600 espectadores. Antes del encuentro se presentó ante el público al equipo de balonmano inclusivo Unión Financiera Base Oviedo Fundación Vinjoly.

L. N., Oviedo

El Unión Financiera Base Oviedo

do fue capaz de derrotar ayer al líder Guadalajara en un pabellón de Vallobín que disfrutó de lo lindo con su equipo, que fue capaz de sumar dos puntos clave para acercarse a la permanencia en División de Honor Plata. En un final de auténtico infarto, Gonzalo Carou anotó desde el centro del campo para dejar la victoria en la capital del Principado.

El equipo de Ricardo Margareto no escatimó en esfuerzo en ningún instante. Delante estaba un conjunto temible que castigaba con golazos cualquier error. Pero el cuadro asturiano estuvo firme todo el partido, en los buenos y en los malos momentos, sin dejar que los arrones de su rival le pasaran más factura de la cuenta. Una actitud que les permitió llegar con ventaja al descanso (13-12).

En la segunda parte, el Guadalajara impuso nuevamente su ritmo. Un parcial de 1-5 en los primeros minutos puso las cosas cuesta arriba para los de Oviedo, pero ayer no era un día para rendirse. Los azules se encomendaron a unos acertados Diego Fernández y Carlos González para volver a acercarse y a los 43 minutos empatar a 19.



Manu Barrios se dispone a lanzar ante Miguel Llorens. | Miki López

Todayá quedaron muchos intercambios en el marcador que concluyeron con un Unión Financiera que tomó la delantera en la recta final y supo defender un marcador que es de oro puro para ellos.

Los de Ricardo Margareto afrontan visitará el sábado (19.00 horas) al ID Energy Caserío Ciudad Real, otro equipo al que tratará de tumbar para dar otro paso hacia la permanencia.

33-31: El Balonmano Gijón cae en la cancha del Rocasa

El Balonmano Gijón perdió 33-31 en la cancha del filial del Rocasa, con lo que definitivamente ya no tiene opciones de clasificarse para la fase de ascenso. Las gijonesas fueron siempre por detrás en el marcador, pero en el tramo final del encuentro remontaron hasta el punto de tener varias opciones de al menos empatar. Sin embargo, una pérdida cuando jugaban en superioridad numérica al haber vaciado la portería permitió al Rocasa un gol fúcil que resultó decisivo. | J.J.

30-28: Triunfo de un Siero que sigue en la pelea por salvarse

El Siero Deportivo sigue con opciones de mantenerse en División de Honor Plata femenina tras ganar por 30-28 al Rodavigo. El equipo sierenense se jugará esa permanencia en la última jornada, en la que visitará al Oliveira & Faro Saeplast Cañiza (sábado, 19.00 horas). En caso de ganar, tendrá muchas opciones de salvarse. Las más destacadas en el Siero fueron, con seis goles, Paloma Calvo, Nerea Calbón y Elisa Collado.

37-33: El Grupo supera a La Robla en un intenso duelo

El Grupo Covadonga se impuso a La Robla por 37-33, en un partido bastante igualado y que solo se decantó hacia el lado grupista a partir de mediada la segunda parte y en el que los leoneses, que se están jugando la permanencia, no se fueron muy conformes con la actuación arbitral. Los grupistas tuvieron en Mario Gutiérrez y David Pérez a sus hombres más efectivos. | J.J.

24-26: Remontada del Royal Premium en Salamanca

El Royal Premium le dio la vuelta a un partido (24-26) en el que fue casi siempre por detrás, con desventajas de hasta 7 goles, pero en el que nunca se dio por vencido. La defensa final y una gran actuación del portero José Cardín motivó que el Ciudad de Salamanca solo fuera capaz de marcar un gol en 11 minutos (1-10) ante la desesperación de jugadores y aficionados charros. | J.J.

El Horizonte Atlético gana al Astillero y sigue firme hacia la fase de ascenso

El equipo de Avilés solo logró una renta cómoda ante el cántabro al final

Horizonte Atlético **33**
Astander Astillero **28**

Horizonte Atlético: Adrián Carvalho; Raúl Arias (2), Víctor Tejerina (4), Juan Pulig (2), Samuel Arias, Pablo González, Adrián Fernández (5), Silvino Suárez (2), Roberto Javier Ardisana (2), Aitor Rodríguez (3), José Carlos Hernández (7), Cesar Germán Sánchez, Sergio Iglesias (1), Braulio de la Iglesias, Hugo Fernández y Manel Menéndez (5).

Astander Astillero: Enrique Rosa; Manuel Rosa (6), Zeus Jiménez (2), Román Franqueza, Jorge Rosa (4), Sergio Rosa, Alberto Hernández, David Alonso (3), Marcos Balsa (3), Javier Rivas (4), Alex Pazos (1), Rubén Carvajal (3), Oscar Arfoyo (2), Luis Ángel Artech, Andrés Díez y Álvaro Benaité.

Marcador cada 5 minutos: 2-3, 6-5, 9-8, 11-10, 13-12, 17-15 (descanso), 18-20, 20-22, 21-

24, 25-26, 28-26 y 33-28.

Árbitros: Fermín Rodríguez y Pablo Sola. Excluyeron por 2 minutos al visitante Rubén Carvajal.

La Magdalena.

N. L., Avilés

El Horizonte Atlético sigue su camino hacia la fase de ascenso a División de Honor Plata tras ganar en casa al Astander Astillero, que plantó cara al segundo clasificado del grupo B de Primera Nacional. El equipo de Avilés se fue al descanso con una renta de dos goles y en los primeros minutos de la segunda parte, el Astillero logró ponerse por delante (18-20). Sin embargo, el Horizonte se volvió a ha-



Hugo Fernández, con el balón, disponiéndose a tirar a portería, ayer, en La Magdalena. | Ricardo Solís

cer rápido con el control para darle la vuelta al marcador y en el tramo final hacerse con una renta cómoda.

El Horizonte resta así una jornada más y quedan solo cuatro para terminar la fase regular. Los de Avi-

lés tenían antes de esta jornada una renta de dos puntos con el tercer clasificado, el Universidad de León Ademar, al que además le tienen ganado el goal-average, por lo que se pueden permitir un fallo.